

Sport und Musik als Ersatz für Sprache

Jugendliche aus Frankreich bei Eckentaler Vereinen zu Gast

ECKENTAL — Zum ersten Mal in der 22-jährigen Geschichte der Gemeindepартnerschaft zwischen Eckental und Ambazac haben drei dutzend Jugendliche und ihre Begleiter Eckental besucht.

Die Schülerinnen und Schüler kamen aus der Musikschule Ambazac sowie aus zwei Jugendfußballmannschaften des AS Ambazac. Untergebracht wurden alle Franzosen in Privatfamilien. Tagsüber wurden sie größtenteils von den Eckentaler Vereinen in extra organisierten Workshops oder bei Fußballturnieren betreut.

Zwei Tage lang wurde viel geprobt, gesungen und gekämpft. Die Jugendlichen hatten dabei so viel Spaß, dass kurzerhand die Übungszeiten verlängert wurden. Kommuniziert wurde während der Proben in Englisch, Französisch, Deutsch und natürlich mit Händen und Füßen. Die Musiker der „Ecole de musique d'Ambazac“ übten zusammen mit den Jugendlichen der „Jugendkapelle Eckental“, der Chor aus Ambazac probte mit den „Bartholomäus Singers“ der evang. Kirchengemeinde Eschenau. Die Ergebnisse zeigten sie in Rahmen eines Konzerts.

Gleichzeitig zeigten die Fußballer in Turnieren der B- und C-Jugend auf dem Gelände des FC Eschenau ihr Können. Ambazac sicherte sich an beiden Tagen den Sieg.